
 
PTA拡大委員会へのご参加ありがとうございました 

令和６年度の PTA 活動が始まりました。当日は、家庭科室での実施でし

たが、多くの保護者が参加して下さり教室が狭く感じられるほどでした。内

容としては、顔合わせと今年度の活動の役割分担などでした。役員はもちろ

んですが、役員以外の保護者の皆様の支えがあって学校生活が成り立ってい

ます。今後ともご協力よろしくお願いします。また、PTA 活動を行う事によ

り保護者同士の繋がりの和も広がっていくことを願います。 

５月には、PTA作業もありがとうございました 
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